

## **EXPOSITION REGIONALE DE LA PRODUCTION NUMERIQUES AUX ECOLES PRIMAIRES**

La direction régionale de l'éducation de Gafsa organise durant la période allant du 23/02/2010 au 24/02/2010 l'exposition régionale de la production numérique dans les écoles primaires, cette manifestation se réalise en collaboration avec le centre régional de l'éducation et de la formation de Gafsa et la commission régionale de recherche et d'innovation pédagogique.

Les instituteurs d'écoles primaires participent à cette foire en présentant 14 produits différents. Parmi les autres participants, on trouve 50 instituteurs qui enseignent les élèves du 5ème et 6ème année primaires et qui ont suivis une formation dans le domaine d'informatique.

Cette Manifestation à suscité un grand intérêt de la part des enseignants, des élèves et du cadre pédagogique (inspecteurs et conseillers pédagogiques).